

# Argentina necesita restaurar credibilidad política: Fitch

*Argentina logró la semana pasada un acuerdo preliminar con el FMI para obtener una línea de crédito “stand by” por 50.000 millones de dólares, con la que el Gobierno del presidente Mauricio Macri busca calmar a los inversores tras recientes turbulencias financieras.*

**Reuters.-** El acuerdo que alcanzó Argentina con el Fondo Monetario Internacional (FMI) mitiga los riesgos que afronta el país sudamericano tras un deterioro de la confianza de los mercados, pero necesita tomar más medidas para restaurar la credibilidad en su política económica, dijo el lunes la agencia Fitch.

Argentina logró la semana pasada un acuerdo preliminar con el FMI para obtener una línea de crédito “stand by” por 50.000 millones de dólares, con la que el Gobierno del presidente Mauricio Macri busca calmar a los inversores tras recientes turbulencias financieras.

En un reporte divulgado el lunes, Fitch dijo que el programa del FMI ayudaría a mantener el panorama estable y la calificación “B” de Argentina, pero que el futuro de esta perspectiva depende de que el Gobierno aplique medidas para reducir los riesgos macroeconómicos y restaurar la credibilidad de los inversores.

El acuerdo que alcanzó Argentina con el FMI mitiga los riesgos que afronta el país sudamericano tras un deterioro de la confianza de los mercados, pero necesita tomar más medidas para restaurar la credibilidad en su política económica, dijo el lunes la agencia Fitch.

Argentina logró la semana pasada un acuerdo preliminar con el FMI para obtener una línea de crédito “stand by” por 50,000 millones de dólares, con la que el Gobierno del presidente Mauricio Macri busca calmar a los inversores tras recientes turbulencias financieras.

En un reporte divulgado el lunes, Fitch dijo que el programa del FMI ayudaría a mantener el panorama estable y la calificación “B” de Argentina, pero que el futuro de esta perspectiva depende de que el Gobierno aplique medidas para reducir los riesgos macroeconómicos y restaurar la credibilidad de los inversores.

El Fondo Monetario Internacional (FMI) dijo el viernes que el acuerdo preliminar cerrado el jueves con Argentina permite que el país revise sus duras metas de ajuste fiscal si la situación social se deteriora, aunque no precisó cuál sería el margen para modificar esa meta.

“Lo que estamos contemplando es que las metas fiscales puedan ser revisadas en caso de que haya una necesidad para aumentar el gasto social”, dijo en una conversación con periodistas el jefe del FMI para el Hemisferio Occidental, Alejandro Werner.

El plan es “que el Gobierno no se enfrente con un compromiso de que tenga que recortar en otra área o en otro gasto prioritario para proteger a los más vulnerables”, añadió.

Los activos de Argentina subían el viernes por el optimismo entre los inversores institucionales que generó el acuerdo del Gobierno con el FMI por un acuerdo de financiación de 50,000 millones de dólares, lo que debería tranquilizar al vapuleado mercado financiero doméstico.